



# Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger.

Wir sehen endlich Licht am Ende des Tunnels. Gleichwohl stellen die Pandemie und ihre Auswirkungen uns alle immer noch vor ganz besondere Herausforderungen – auch in Heusenstamm. Privat wie beruflich, alle Generationen, in der Familie, im Ehrenamt. Unsere Stadt darf als Folge der Krise auf keinen Fall ihren Charakter als liebenswerte Kleinstadt im Grünen verlieren – viel mehr noch: Wir in Heusenstamm müssen daraus gestärkt hervorgehen.

Ich bin sicher, das schaffen wir. Gemeinsam. Sie haben die Möglichkeit, bei der Bürgermeisterwahl am 4. Juli die Weichen für eine gute Zukunft in Heusenstamm zu stellen – deshalb werbe ich um Ihre Stimme. Lesen Sie bitte, was mir wichtig ist für unsere Heimat.

Ihr Steffen Ball Bürgermeisterkandidat für Heusenstamm

### KUNST UND KULTUR MEHR RAUM UND MÖGLICHKEITEN GEBEN

Ich setze mich ein für: "Heusenstamm, wie es singt und klingt" – einmal im Jahr soll die ganze Stadt Bühne sein für unsere Sängerinnen und Sänger, unsere Musikerinnen und Musiker; eine Nacht der Lichter in unserer Heimatstadt; Erhalt von Torbau und Hofgut Patershausen für Kunst und Kultur; Überprüfung des Kultursommer-Konzepts gemeinsam mit den Kulturschaffenden, insbesondere den Vereinen; Ausbau des Sommerkino-Angebots.

## SPORT- UND FREIZEITANGEBOTE WEITERENTWICKELN

Unter anderem durch: **Unterstützung der TSV** bei der Planung einer neuen, vielseitigen Halle; Erhalt und Ausbau des **Saals für Vereine**; frühzeitige Planung der **Belegung der Sporthallen-Kapazitäten an der neuen Grundschule**; Förderung der **Sportmöglichkeiten im öffentlichen Raum**.

### BESSERE INFRASTRUKTUR FÜR SICHER-HEIT UND ORDNUNG SCHAFFEN

Ich möchte: verstärkte **Präsenz von Ordnungskräften** an neuralgischen Punkten; ein angemessenes, lokal beschränktes Anwenden von **Video-Überwachungstechnik**; Erstellen eines **Unfallkatasters,** um Gefahrenpunkte besser zu erkennen; **Prüfen von Tempo 30**, alternativ Tempo 40, auf weiteren Hauptverkehrsstraßen in Heusenstamm; **kontinuierliche Verbesserung der Straßen- und Wegebeleuchtung**; die **Sauberkeit des öffentlichen Raums** verbessern.

#### **WIR WÄHLEN STEFFEN BALL:**



Steffen Ball ist mittendrin in Heusenstamm. Er lebt und arbeitet nicht nur hier, er setzt sich auch für viele Dinge ein. Durch seine langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeiten weiß er um die Themen für unsere Stadt.

Saskia Hitzel-Kronenberg, Heusenstamm



Steffen Ball kennt das Vereinsleben in Heusenstamm und Rembrücken aus dem Effeff und setzt sich für das Ehrenamt ein. Ulrich Kunert. Rembrücken



Ich wähle Steffen Ball, weil er über den Tellerrand schauen kann und feste Wurzeln in

Margarete Krebs, Heusenstamm

seiner Heimat hat.



Ich wähle Steffen, weil ich ihn als WIRKLICH zuhörenden, menschenfreundlichen, höflichen, humorvollen, respektvollen Freund schätze und überzeugt bin, dass er unser schönes Heusenstamm für alle Generationen und Nationen im Blick behält und voller Motivation gemeinsam mit vielen anderen noch besser und schöner machen wird.

Martina Hartmann-Abass, Heusenstamm



Heusenstamm ist ein Puzzle. Wir Bürger, die Vereine und politischen Gremien, die Verwaltung und Gewerbetreibenden sind die wunderbaren Puzzleteile. Mit Steffen Ball als Bürgermeister können wir dieses Bild perfekt zusammensetzen.

Bernard Schultheis, Heusenstamm



Ich kenne Steffen seit mehr als 40 Jahren. Er ist Freund, Zuhörer und Kommunikator. Seine offene und ehrliche, lösungsorientierte Kommunikation ist gut für unsere Stadt und auch für die Stadtverwaltung.

Gregor Fanroth, Freund und Nachbar



Steffen vernetzt Menschen und Themen. Er ist interessiert, motiviert und engagiert. Diese Energie kann Rembrücken gut gebrauchen.

Christina Nadler-Wieck, Rembrücken



Es ist eine Herzenssache, Steffen zu unterstützen. Ich denke, die letzten Wochen haben gezeigt, wie wichtig Kommunikation und Digitalisierung sind. Ich bin überzeugt, dass Steffen der Richtige ist, um Heusenstamm als Bürgermeister bei diesen Themen voranzubringen.

Jürgen Spanuth, Heusenstamm

#### REMBRÜCKENS IDENTITÄT STÄRKEN

Vor allem durch: Enge Zusammenarbeit mit dem Bürgerforum; Entlastung des Durchgangsverkehrs; Ausbau der Schulkindbetreuung; Ausbau der Feuerwache; neuen Treffpunkt für die Jugend.

### DAS EHRENAMTLICHE ENGAGEMENT MEHR WERTSCHÄTZEN UND FÖRDERN

Das heißt zum Beispiel: Etablieren einer/s **Ehrenamtsbeauftragten**; **bessere Vernetzung von Vereinen und Initiativen**; Einführen einer **Ehrenamts-Gala** am **Tag des Ehrenamts**; Zusammenarbeit mit den Schulen stärken.

#### STADTENTWICKLUNG AUS EINEM GUSS

Dazu zählen: ein **vielfältiges Wohnangebot**; das **Entwickeln von Quartieren** (Campus, Brückenbauhof, Fernmeldezeugamt); **Wohnangebote für besonders relevante Berufsgruppen** (z. B. Erzieherinnen und Erzieher); Ausbau der **Feuerwehrhäuser**; Quartiersplanungen in der **Altstadt** umsetzen.



Mein komplettes Programm finden Sie hier: www.steffenball.de



### Mit Leidenschaft und Kompetenz für unsere Stadt.

Steffen Ball zum Bürgermeister wählen. Am 4. Juli 2021.



#### Teil 2 | Ein paar Sätze zu mir

Im Jahr 2003 habe ich die Ballcom GmbH gegründet, eine Unternehmensberatung für Kommunikation, die unter anderem Städte und Kommunen in Fragen der Stadtentwicklung und Bürgerbeteiligung berät und Unternehmen in digitalen Zukunftsfragen.

Schon lange beschäftigt mich die Entwicklung von Städten. Deshalb war ich Mitgründer der Deutschen Gesellschaft für Innenentwicklung. Diese Geschäftsanteile und die Geschäftsführung der Ballcom GmbH habe ich mittlerweile abgegeben, um mich auf mein Engagement in der Politik zu konzentrieren. > Teil 3 folgt im nächsten Folder. Sie möchten mehr von mir erfahren? Schreiben Sie mir einfach: steffen@steffenball.de

















